
AM PM
1 0 1 1 1 2 5

１ ．諏 訪

２ ．増 田

３ ．島 田

４ ． 畑

５ ．ビアンキ

６ ．玉 置

７ ．小川(清)

８ ．小川(隆)

９ ．光 清

１０ ．丸 山

１１ ．大 沢

１２ ．柴 田

１３ ． 沼

１４ ．久 世

１５ ． 岡

１６ ．柴 山

１７ ．鈴 木

１８ ．岡 村

12
月
７
日
(木)

12
月
８
日
(金)

※各議員の一般質問の間に１０分間の休憩を挟みます。
※会議の進捗により質問時間が早まる場合があります。

12
月
６
日
(水)

12
月
５
日
(火)

《11月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4



受付

番号

１．

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１

7 土木要望について ① 居住地以外での要望方法等について

諏
訪
　
毅

２．児童虐待防止対策について ① 相談内容、傾向について

② 今後の取組について

３．高齢者福祉計画及び介護保
険事業計画について

① 現状について

② 今後の方向性について

③ 介護支援専門員資格取得などの支援につ
いて

1



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

２

3 芸術文化を通じた地域振興
について

① 文化芸術による子供育成推進事業につい
て

② 創造都市ネットワークについて

増
田
　
修
治

２．まちの灯かりについて ① 暗い夜道の対策について

② 常夜灯によるまちの灯かりについて

① 工事中の近隣の安全対策について

４． ① 現状について

３．(仮称)新橋爪・五郎丸子ど
も未来園周辺の安全につい
て

②

児童クラブについて

通園の安全について

② 始業前児童クラブについて

2



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３

6 通学路について ① こども１１０番の家について

島
田
　
亜
紀

② 登下校の見守りについて

③ 通学路の安全点検について

２．学校図書館について ① 学校図書館の現状について

② 読書推進の取組について

3



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

４

9 犬山城下町ＮＦＴについて ① 現在の進捗について

② 目指す方向について

２．スポーツ施設の設備充実化
について

① 真夏の使用について

② 今後の施設計画について

畑
　
竜
介

３．

４．古い消火栓について

デジタル町内会について ① 現在の状況について

② 町内会カルテについて

① 現在の状況について

4



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

５

2 社会福祉協議会の西庁舎移
転の可能性について

① 福祉会館からフロイデに移転したことに
より、どんな必要経費が新たにかかって
きたか、あるならいくらかかってきてい
るのか。

ビ
ア
ン
キ
　
恵
子

② 市役所西庁舎への移転は可能か。

２．市民交流センターフロイデ
１階スペースの使い方につ
いて

① 市民交流センターフロイデ１階の協働プ
ラザと入居団体の現状について

② 協働プラザのフリースペースの利用状況
について

③ 協働プラザのフリースペースの今後の展
開について

5



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

６

10 山の田公園と勤労青少年
ホームについて

① 勤労青少年ホームの稼働について

玉
置
　
幸
哉

② 山の田公園パークＰＦＩ導入について

２．庁舎内の業務改善について ① 職員数は充足しているのか。

② 仕事のデジタル化について

３．木曽川うかいについて ① 船頭の育成について

② 木曽川観光の状況について

③ 今後の木曽川うかいについて

6



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

小牧長久手の戦いについて ① 歴史的検証に関する今後の取組について

３．市役所公共駐車場について ① 一日料金に上限額を設けてはどうか。

8 工事成績評点について ① 制度の概要について

② 評点結果の活用について

小
川
　
清
美

２．

７

４．練屋～鍛冶屋町通りの無電
柱化の可能性について

① 地中化の要件・課題や手続き、これを踏
まえた実現の可能性はいかほどか。

7



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

８
小
川
　
隆
広

富岡前駅付近ではどのような開発が可能
なのか。

３．今後の富岡前駅付近の土地
活用について

③ イノシシのジビエ利用について現状はど
うか。

① 富岡地内で発生した交通事故について、
その後の対策はどうか。

② 県道御嵩犬山線の諸課題を市で解決する
ことはできないか。

①

5 イノシシ対策について ① 近年の獣害やイノシシ捕獲の状況はどう
か。

② 野生動物の生態調査は行われているの
か。

２．県道御嵩犬山線について

④ イノシシと棲み分けのために防護柵の設
置ができないか。

8



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

介護予防運動の今後について

（仮称）健康づくりサポーターについて

９

4

特定健診受診率の向上対策について

③ 犬健チャレンジの活用について

２．運動による介護予防につい
て

①

②

③

特定健診受診率の現状について

光
清
　
毅

②

特定健診受診率の向上につ
いて

①

介護予防運動の現状について

３．楽田地域の企業立地推進に
ついて

① 企業立地の現状と今後について

② 新たな支援策について

9



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

10
丸
山
　
幸
治

９月21日の羽黒地区等における突風によ
る被害はどうだったか。

②

1 ９月の突風における犬山市
災害見舞金について

①

① アプリの概要と導入の経緯について

② ポンプ車の位置情報はどうやって把握で
きるのか。スマホを持たない団員はどう
するのか。結局二度手間にならないか。
ＧＰＳによるプライバシーに心配はない
か。

看板の管理について

傷んだ看板について、どんな対応ができ
るか。

３．市の設置する看板の扱いに
ついて

①

②

災害見舞金の支給基準を半壊から準半壊
に下げられないか。

２．消防団活動支援システムの
アプリの課題について

10



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

②

18 善師野駅を活用した地域づ
くりについて

① 里山と自然歩道の玄関口としての善師野
駅について

大
沢
　
秀
教

② 公共交通の起点としての善師野駅につい
て

③

① 沿道のにぎわいによる活性化を促進する
ための民間事業者との連携について

今年度見直す決断をした理由は。

③ 市民への説明をどうするのか。

駅前ロータリーを拡げる整備を行っては
どうか。

２．

11

公共下水道事業計画区域見
直しについて

① 見直しとなる幹線管きょはどこか。延長
距離としてどの程度か。

３．商業集積ラインについて

11



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

12
柴
田
　
浩
行

17 犬山の保育について ① （仮称）新橋爪・五郎丸子ども未来園に
ついて

２．子ども・子育て支援の強化
について

犬山幼稚園について

犬山の学校給食について３．

②

観光駐車場について

犬山城について

持続可能な観光まちづくり
について

①

②

①

給食費について

① 学校給食のあり方について

③ 持続可能な観光まちづくりについて

４．

12



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．14 ９月21日に羽黒地区で発生
した突風に起因するごみ処
理について

① 保護者以外の参加状況は。３．学校公開日について

児童クラブの対応について

①

②

災害ごみについて、制度づくりと明確な
基準を設定すべきではないか。

２．異常気象の中での登下校に
ついて

① 引き取り下校と下校待機のルールについ
て

幼児期の子どもたちへの取組は。

② 小・中学校の児童・生徒への取組は。

13
沼
　
靖
子

４．2023年４月から始まった
「いのちの安全教育」につ
いて

① 突風について市民からの問い合わせ内容
についてどのようなものがあったか。そ
してその対応は。

② 二次被害とはどういった事が想定され、
市として収集運搬業務に踏み切った経緯
は。

③

13



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１． 突然庭の植栽が撤去され、営業の開始時
期がさらに延期となったようだが、何が
あったのか。

普通財産に切り替えた判断は適正だった
のか。史跡候補地なのになぜ行政財産で
はなく普通財産としたのか。

公募時の条件である「10年」で取り壊す
とはとても思えないほどの大規模な改修
工事が行われているが、フロイデ公募偽
装問題の時のような「密約」などはない
か。

東京都教育委員会では、情報をより早く
収集するため令和４年度から「第三者相
談窓口」を設けており、さっそくその仕
組みが機能して今年９月に一つの事案を
摘発することにつながった。本市でも同
様の仕組みを検討してはどうか。

①

３．特別支援教育就学奨励費に
ついて

① 令和３年度に「事務錯誤による不適切な
事務処理」によって学校給食にかかる奨
励費が支給されていなかったことが発覚
し、対象者に謝罪の上、過去の遡及分も
含めて支給することとなったが、国や県
が設けている区分の中で「通学費（交通
費）」に関してはなぜか犬山市では未だ
支給されていないままとなっている。そ
の理由は。

②

２．教員の非違行為に対する再
発防止策について

４．学校におけるデジタルもの
づくり教育について

① 文科省や総務省も推奨している「教育版
マインクラフト」をプログラミング的思
考学習の教材として学校教育に取り入れ
てはどうか。

② ＧＩＧＡスクール構想による一人一台端
末に「教育版マインクラフト」をインス
トールできる環境を整えるべきではない
か。

③ 市内のある小学校で、海外から転校して
きた児童の発案によってマインクラフト
上に現実を模した架空の小学校をつく
り、もともといた海外の学校と国際交流
するというすばらしい取組が行われてい
たが、学校側の協力は必ずしも十分では
なかったと聞いている。モデル校を選定
し、成果検証をした上で、犬山市の教育
の新たな強みにしていくべきではない
か。

③

①

15 旧大手門まちづくり拠点施
設の民間活用について

14
久
世
　
高
裕

14



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

15

11

相次ぐ給食業者の倒産への対策・備え―
その１.入札制度の見直しについて

学校給食の無償化促進と無償化されない
学年の単価改定分の公費負担について

園建設補助金とＺＥＢ補助金について

相次ぐ給食業者の倒産への対策・備え―
その２.公によるモデルの新設について

岡
　
覚

②

①２．

諸物価高騰の中で児童・生徒が必要なエ
ネルギー・栄養素が確保できているの
か。単価の改定の必要性について

３．羽黒地域等を流れる「入鹿
用水」の改修事業等につい
て「犬山市」も加わった形
で推進することについて

①

③

高物価の中での学校給食の
対応・拡充・進展について

保育士確保について、内閣府ＨＰ「提案
募集方式を活用した解決事例」や厚生労
働省の諸情報、全国各地の先進地事例を
どう受け止めているか。

（仮称）新橋爪・五郎丸子
ども未来園が公設・公営、
新羽黒保育園が民設・民営
という中で、今後のそれぞ
れの優位性について

②

④

15



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

16

16 小学校でのラジオ体操指導状況は。

柴
山
　
一
生

② ラジオ体操マップについて

ライン大橋からツインブ
リッジまでの木曽川につい
て

① 犬山頭首工管理橋の歩道を自転車がゆっ
くりと乗車して通行できるようにできな
いか。

ラジオ体操について ①

２．

16



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

自主的な練習を場所を問わず実施すべ
き。

③ 基金運用の新たな提案

４．

17

鈴
木
　
伸
太
郎

① 令和４年度決算不備、支払い遅れ、支払
先誤り等、その対策が見えない。

② 市が借りている土地への課税・徴収は完
全か。

13 どうする？公金の扱い

どうする？犬山のみかん ① 現場では将来が見えてこない。市の考え
は。

② 企業・団体との協働、着地型観光などの
新たな取組の提案

③ さらに地域に愛される産品に成長するた
めのアピールの提案

２．どうする？犬山の給食 ① 給食賄材料の現状

② 無償化、近隣市町との給食事業経費比較
から見た妥当性

３．どうする？中学校部活動 ① ９月以降に試行開始ということだった
が、どうなった。

② 到達点を子どもたちに示すべき。

③

17



受付

番号

令和５年１１月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

中央児童館の廃止後の状況について

子どもたちが安心して遊べる児童セン
ターを。

② 人事評価制度の現状と改善について

第９次犬山市介護保険事業計画の進捗状
況について

長時間勤務と健康問題について

介護給付費準備基金の活用で介護保険料
を引き下げられないか。

３．北小学校区に児童センター
を

２． ①市職員の働き方と人事評価
制度について

①

②

②

12 介護保険制度の充実につい
て

①

４．予防接種事業の充実につい
て

① 子どもや障がい者のインフルエンザワク
チン助成制度ができないか。

② ワクチンのリスクについて適切な情報発
信を。

18
岡
村
　
千
里

18


